



Acompañado por el Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez y las autoridades del Partido y el Gobierno en Santiago de Cuba, el Ministro de Salud Pública Doctor José Ángel Portal Miranda evaluó el comportamiento de la pandemia en este territorio oriental.

Los aspectos fundamentales a analizar durante su recorrido estuvieron relacionados con el manejo y puesta en práctica de los protocolos sanitarios, la necesidad de optimizar la calidad de las pesquisas con supervisión del grupo de trabajo compuesto por el médico de la familia y la enfermera, así como el adecuado funcionamiento de las áreas de atención primaria de salud, esencial en la detección temprana de casos sospechosos.



El diagnóstico, tratamiento oportuno de cada paciente según el riesgo que pueda presentar cada persona, el tipo de enfermedad que posee, la rehabilitación inmediata y seguimiento de pacientes ya recuperados también fueron temas de debate.

Publicado: Martes, 14 Septiembre 2021 08:23

Visto: 793

---

El municipio Segundo Frente, de mayor complejidad en la provincia, posee treinta y nueve mil habitantes, del total de habitantes, alrededor de 1500 casos han sido confirmados con la Covid-19 debido a la baja percepción del peligro y el incumplimiento de los protocolos orientados.

Portal Miranda enfatizó, además, en la importancia del traslado oportuno de los casos sospechosos hacia los centros de aislamiento, la participación activa de la población en el debido cuidado para evitar la enfermedad.

La máxima autoridad de salud en el país, analizó detalladamente en la necesidad de priorizar la adecuada preparación del personal de salud, sobre todo aquel que se encuentra en la zona roja de enfrentamiento a la Covid-19, así como la adecuada atención que requieren los médicos, una vez que se han contagiado el chequeo posterior en las consultas post-Covid.

En el Hospital Emilio Bárcenas Pier, de Segundo Frente, el Ministro de Salud se interesó por las condiciones de los pacientes que allí se encuentran y de manera especial intercambió con las gestantes.



Por otro lado, en el municipio Palma Soriano una de las mayores preocupaciones es el incremento de mortalidad por Covid-19 y el inadecuado manejo de los protocolos de bioseguridad.

Una de las debilidades aquí es también el funcionamiento de los grupos de trabajo y la falta de seguimiento y control de las medidas orientadas por el Gobierno en la provincia para disminuir la morbilidad.

Fortalecer el trabajo del grupo de mensajeros y el cumplimiento con el esquema de vacunación para dar paso a la campaña en edades pediátricas es otra de las prioridades en ese municipio.

Al concluir, el Ministro exhortó a los santiagueros a mantenerse atentos a los peligros de la enfermedad y cumplir con las medidas orientadas por las autoridades sanitarias y el Gobierno.

# Chequean autoridades de Salud Pública y el Gobierno en Santiago de Cuba comportamiento de la Covid-19

Publicado: Martes, 14 Septiembre 2021 08:23

Visto: 793

---

Fuente: Periódico Sierra Maestra